



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

permis de conduire

Question écrite n° 70082

Texte de la question

M. Georges Ginesta attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la nécessaire réforme du permis de conduire. Alors qu'un million et demi de personnes passent le permis de conduire chaque année, que quatre millions attendent une place d'examen, que le nombre de conducteurs sans permis explose, le problème du permis de conduire est devenu une véritable question de société. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il entend prendre afin de réduire les délais d'attente et les réformes qu'il entend mener pour ouvrir l'apprentissage de la conduite à d'autres formes que l'auto-école traditionnelle.

Données clés

Auteur : [M. Georges Ginesta](#)

Circonscription : Var (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70082

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [25 novembre 2014](#), page 9767

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)